



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO-ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI, 6 AOUT 1907

80ème Année

On recherche le Cercueil de Cyrano de Bergerac.

Bien que, par amour-propre local, les Gascons le revendiquent...

Le cercueil de Cyrano de Bergerac, originaire et sans goût, fut enterré...

Les projets de M. Lucien Lambeau.

Connaissant les projets de cette assemblée de Parisiens érudits...

—Et à quoi attribuez-vous cette particularité?

—A tous les bouleversements du sol de Paris.

—Avez-vous bon espoir en ce qui concerne le corps de Cyrano de Bergerac?

—Il faut attendre les fouilles qui seront opérées.

—Avez-vous bon espoir en ce qui concerne le corps de Cyrano de Bergerac?

—Il faut attendre les fouilles qui seront opérées.

—Avez-vous bon espoir en ce qui concerne le corps de Cyrano de Bergerac?

—Il faut attendre les fouilles qui seront opérées.

—Avez-vous bon espoir en ce qui concerne le corps de Cyrano de Bergerac?

—Il faut attendre les fouilles qui seront opérées.

si chair, figuraient des fusaux. Son estomac pagotait un peu. Son estomac était une copie de la bedaine égyptique.



Le procès Stœssel.

L'acte d'accusation contre le général Stœssel contient notamment les charges suivantes.

Un rapport mensonger. Dans son rapport sur le combat de Kinch...

Une reddition criminelle. Afin de justifier son projet de reddition de Port-Arthur...

Décorations données sans motifs. De plus, le général Stœssel, sans raison, a conféré l'ordre de Saint-Georges...

Il n'avait pas le nez en trompette. Pour terminer, voici quelques indications qui pourront aider la commission...

Un contemporain de Cyrano de Bergerac, le littérateur d'Assoucy, dont a parlé Boileau...

Nous avons retrouvé dans Du Laure, le célèbre historien de Paris, qui vivait au commencement du siècle dernier...

Le cercueil de Cyrano de Bergerac, originaire et sans goût, fut enterré dans le cimetière de la rue de Charonne...

Compagnie du général Fock et du général Smyrnof. L'acte d'accusation accuse le général Fock d'être également coupable sur tous les points avec le général Stœssel.

Si vraiment Stœssel n'a pas défendu Port-Arthur avec la vaillance qu'on lui attribue...

La médecine devant la justice.

Chronique parisienne. Un procès, pendant lequel la neuvième chambre correctionnelle a soulevé, à nouveau, la question de la responsabilité médicale.

En ces dernières années, les tribunaux ont eu à statuer sur des aventures médicales...

Le tribunal fut sévère pour le médecin. L'accouché, d'ailleurs, était morte trois jours après l'opération hasardeuse.

Une autre affaire provoqua aussi une grande émotion. Deux médecins bordelais furent accusés d'avoir laissé enterrer, vivante encore, une femme...

Il y a bien longtemps qu'on en parle. Il y a bien longtemps qu'il existe même des projets dont la réalisation serait également profitable à l'humanité et aux médecins.

Il établirait ainsi des relations relatives à la responsabilité médicale, alors qu'il n'y a, aujourd'hui, que des dispositions incertaines et vagues...

Il y a eu parfois des incapacités constatées, des erreurs graves contre lesquelles il n'y eut aucune réaction...

Il y a eu parfois des incapacités constatées, des erreurs graves contre lesquelles il n'y eut aucune réaction...

circunstancias difíciles. Tarent objet de prévention injustifiée. Les tribunaux sont le plus souvent fort prudents en ces questions de responsabilité médicale.

Il y aurait encore une réforme utile. C'est que, dans l'enseignement médical, une part fût faite à de certaines connaissances juridiques.

En ces dernières années, les tribunaux ont eu à statuer sur des aventures médicales...

Le tribunal fut sévère pour le médecin. L'accouché, d'ailleurs, était morte trois jours après l'opération hasardeuse.

Une autre affaire provoqua aussi une grande émotion. Deux médecins bordelais furent accusés d'avoir laissé enterrer, vivante encore, une femme...

Il y a bien longtemps qu'on en parle. Il y a bien longtemps qu'il existe même des projets dont la réalisation serait également profitable à l'humanité et aux médecins.

Il établirait ainsi des relations relatives à la responsabilité médicale, alors qu'il n'y a, aujourd'hui, que des dispositions incertaines et vagues...

Advertisement for Zu Zu biscuits, featuring an illustration of a child and text: 'Roulez ou glissez, glissez ou roulez, mais allez vite chez l'épicier... NATIONAL BISCUIT COMPANY'.

être lynchés par la foule; on prit contre eux des mesures rigoureuses. Pourtant, malgré les apparences, il fut démontré...

Voici le télégramme que le général Bonnal, ancien commandant de l'Ecole supérieure de guerre, adressait l'autre jour à un journal de Paris au sujet de la démission du général Hagron...

LA GERMAN-AMERICAN SAVINGS BANK & TRUST CO., 622 RUE DU CANAL.

LA Banque d'Épargne de la rue du Canal.

Advertisement for W. G. Tebault, President of the Anti-Tuberculous League of Louisiana, 217 Rue Royale.